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第 2383 回　例		会　平成 22年 10月 27日 ( 水・晴 )

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。今日の福島民報さんの新聞に吾
妻浄土平で雪が降ったと載っており今日は肌寒い日
になりました。まさに冬が訪れようとしております
ので皆様には体を大切になさるようお願いします。
さて、最初に皆様にご連絡させて戴きますがひまわ
り信用金庫の根本雄二会員が転勤されることになり、
今日後任の方と一緒にいらっしゃっています。根本
雄二会員は植田支店から小名浜支店に転勤され、後
任には馬上茂さんが入会されることになりました。
お二人には後程ご挨拶を戴くことになております。
それから先週は職場見学で日産自動車㈱いわき工場
を見学しＶＱエンジンを見て参りました。自動車産
業は大変幅広い下請さんや部品が沢山あり、日本経
済に非常に重要な位置を占めております。円高が異
常に進んでおり輸出産業には厳しい状況です。国内
産業が国外へ流出して高校生や大学性の若い労働力
の行き場が無いのも現実です。今回は地区大会報告
を後程お話させて戴きますので私の挨拶は以上で終
ります。
◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・11 月よりロータリーレートが 1ドル 82 円になりま
す。
・いわき鹿島ロータリークラブよりプログラムが届い
ております。
・高萩ロータリークラブ、いわき平ロータリークラブ
より会報が届いておりますので回覧します。
・青少年育成交換プログラムのポスターが地区より届
いておりますので貼っておきます。〆切りが 11 月
27 日までですので宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和小委員長
　先週出席率が今年最低と申し上げましたが、今週
は今年最高の出席率でした。出席状況は下記の通り
です。なお、まだお渡ししていなかった出席奨励賞
をお渡し致します。関根昭蔵会員前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－鈴村副委員長
・地区大会参加御苦労様でした。鈴村、越田和、児玉、
矢吹、渡辺（勉）、斉藤、横木、富岡各会員及び鈴木（雅）
幹事
・本日より入会させて戴きます。　　　馬上　茂会員
・馬上　茂さんの入会を歓迎して。矢吹、櫛田、峯口、
金成、佐藤（次）、佐久間各会員及び渡邉公平ガバナー
補佐、鈴木（修）会長、赤津会長エレクト
・大変お世話になりました。　　　　　根本雄二会員
・26 日ありがとうございました。　　　　  矢代会員
・工場見学ありがとうございました。　　　　嵐会員
・昨日二人目の孫を佐藤英二先生に取り上げて戴きま
した。　　　　　　　　　　　　　　　　吉野会員
・誕生祝いありがとうございました。 渡邊（國）会員
・出席奨励賞ありがとうございました。　　関根会員
・前回例会休んでごめんなさい。川中、髙瀬、後藤、
濱中、小熊、荒川、田子各会員及び髙萩副会長
・本日早退ごめんなさい。 越田和、佐藤（政）各会員

ロータリーソング
－今月は職業奉仕・米山月間です－

4つのテスト
　	 	猪俣　広視	会員

◎退会会員挨拶－根本雄二会員
　この度10月の定例移動で小名浜
支店へ転勤となりました。短い間
でしたが大変お世話になりました。
後任の支店長もどうぞ宜しくお願
い致します。ありがとうございま
した。
◎新入会員挨拶　ひまわり信用金庫 植田支店
　　　　　　　　　　　 支店長　馬上　　茂 様

　皆さん、今日は。この度根本支
店長の後任に植田支店へ参りまし
た馬上茂と申します。以前植田支
店には櫛田支店長、赤津支店長の

時に次長として勤務しておりました。ロータリーの
ことについては何も知りませんので皆様のご指導を
宜しくお願い致します。

クラブ協議会（地区大会報告）

　　　　　　鈴木修一郎 会長
　10月16日㈯と17日㈰両日に渡っ
て地区大会が開催されました。16
日は会長幹事会が行われ内容は主
に会計報告と地区大会議案につい

てお話がありました。午後から霊山神社の足立正之
氏による講演「日本の心とロータリー活動」と題し
聞いて参りました。夕方からＲＩ会長代理ご夫妻歓
迎晩餐会が開かれ私と幹
事と渡邉公平ガバナー補
佐夫妻で出席致しました。
17日は朝 8時に受付－登
録し 9時開会点鐘しまし
たが、やはり記念講演が印象に残りました。午前中
には第 2830 地区パストガバナーの関場慶博氏による
「今、ロータリー・ルネッサンスのとき」と題した講
演があり、午後からはお茶の水女子大学名誉教授で
数学者でもあり作家でもある藤原正彦氏の記念講演
「日本のこれから、日本人のこれから」を聞いて参り
ました。地区大会の中で決議 10 項目あり、来年の地
区大会の日程も決まりました。郡山西ロータリーク

ラブがホストクラブで郡山のビックパレットで行わ
れます。そして、ガバナーエレクトの根本一彌さん
とガバナーノミニーの伊藤浩さんの紹介と挨拶もご
ざいました。16 日に行われた足立正之氏の講演のお
話をしますと、自然はありがたい物、日本人は多神
教で山、川、岩、天を崇拝する自然崇拝の民族です。
原風景（自然のありのままの風景）、錦秋（秋の田園）、
春（緑豊かな田畑）等日本人は実りが必ずあるもの
だと考える国柄です。ヨーロッパは農地が少なく生
産性が低い為、バイキ
ングのように略奪や侵
略を繰り返します。侵
略されないように石文
化が発達します。永久
的なものを作り、直す必要がありません。伝えるべ
き技術が廃れます。数千年過ぎた後には廃墟だけが
残ります。それに対し日本文化は永久のものではあ
りません。その為建築技術が伝承されて行きます。
子孫が将来幸福になることを願う文化人であると
おっしゃていました。現在は便利で合理的に速い文
化が要求されコンピューターされ、今だけ良ければ
という刹那主義になっていて早いものに続かねばな
らない状況に陥っていると危惧されていました。
　次に記念講演をされた藤原正彦氏のお話ですが最
初に今の日本の教育、文化、商業をダメにしたのは
国民じゃないかという所から話が始まりました。現
在の数学は 9位、国語は 15 位と弱体化しています。
国語が重要なのは読解力が大事だからです。日本人
は祖国に対する誇りを忘れている。それは戦後ＧＨ
Ｑに洗脳され教育により壊されてしまった。それと
日本型の、社員を守る、人情関係のあった資本主義
を忘れてしまった。医療システムの崩壊、赤ヒゲ先
生不在、国民健康保険の崩壊、国柄、心まで壊れて
しまい金銭崇拝になってしまった。そして、今は子
供中心主義に考えているがこれからは大人中心主義
に将来を考える必要がある。子供に対し躾、基本を
正しく、厳しく教え、鉄は熱い内に打つ。しかし、
江戸時代日本は美しく皆貧乏だが幸せそうだったし
道徳や礼節があった。

　地区大会終了後、遠藤会
員の乾杯で北浜にて反省会
を開きました。お疲れ様で
した。


